

## Encuesta Cadem: Matthei sigue liderando menciones por delante de Kaiser y Tohá es la oficialista mejor ubicada

Evelyn Matthei continúa liderando las menciones presidenciales en una nueva entrega de la encuesta Plaza Pública de Cadem publicada este domingo. Además, Johannes Kaiser es su más cercano perseguidor y Carolina Tohá aparece como la carta oficialista mejor situada.

En concreto, la exalcaldesa de Providencia lidera el sondeo con 18% de las menciones espontáneas, seguida del diputado libertario con 13%. Más atrás aparece José Antonio Kast con 11% y luego la exministra del Interior con 6%.

Quienes también figuran en el listado son: Michelle Bachelet (5%), Franco Parisi (2%), Vlado Mirosevic (2%), Daniel Jadue (2%, +1pto), Tomás Vodanovic (1%), Gonzalo Winter (1%) -anunciado en la semana por el Frente Amplio- y Harold Mayne-Nicholls (1%).



Evelyn Matthei, Johannes Kaiser y Carolina Tohá.

Respecto al tipo de liderazgo "Matthei se percibe como más parecido al de Sebastián Piñera, Kast se asocia a Nayib Bukele y Donald Trump, Kaiser a Bukele y Javier Milei y Tohá a Bachelet y Gabriel Boric", detalló Cadem.

### Evaluación a instituciones

Un apartado de la encuesta Cadem publicada ayer destaca que Bomberos, la Fuerza Aérea y la Policía de Investigaciones son las instituciones mejor evaluadas por los chilenos. La institución de voluntarios mantiene una aprobación del 98%, seguida de la Fach con 83% y

la PDI con 82%.

Más atrás figuran entidades como Armada (81%), Carabineros (75%), Ejército (72%) y Gendarmería (71%).

En el último lugar aparecen los partidos políticos (15%), Congreso (19%) y la ANFP (23%).

En otra temática, un 69% está de acuerdo con la prisión preventiva y 82% cree que debería aplicarse ante todo tipo de delitos. Además, 79% piensa que se justifica cuando el acusado es un peligro para la sociedad, 67% cuando hay peligro de fuga, 66% cuando hay pruebas contundentes y 65% cuando entorpece la investigación.

Por otro lado, en la primera semana de abril, la evaluación al Presidente Gabriel Boric no registró grandes cambios respecto a estudios pasados: 31% aprueba y 66% desaprueba.

Emol